



El Sol de Mazatlán



MAZATLÁN, SINALOA | VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2019 | AÑO XV | NO. 5,275 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00



Comulga por primera vez
Galilea Durán Humbert cumple con el cuarto sacramento de la Iglesia Católica. **Pág. 29**

SINALOA FRUSTRAN GOLPE EN EL CONGRESO

Cuatro de los 14 legisladores que suscribieron el oficio para destituir a Graciela Domínguez como coordinadora de Jucopo se retractan, por lo que sólo 10 de 22 no quieren que siga. **Pág. 11**

NACIONAL CONTINÚAN DERRAMES PETROLEROS EN TABASCO

Pemex no ha resarcido los daños luego de tres meses de desbordamientos en el campo Samaria. **Pág. 18**



BUSQUE EL ESTO, DENTRO DE LAS PÁGINAS DE EL SOL DE MAZATLÁN

MANEJO DE BASURA

'Ajustarán' a comercios

A partir del próximo año, el Ayuntamiento promoverá un registro universal de residuos urbanos para que todas las empresas informen del destino final de su basura o demuestren que pagan su contrato de aseo urbano, con lo cual se pretende regularizar el problema de la acumulación en lugares públicos. En tres meses que lleva el operativo de supervisión en comercios de la ciudad, se multó a un 60% de los negocios visitados, informó la directora a de Ecología. **Pág. 02**

ALERTA POR DENGUE

Siguen enfermedades por el calor

Entre las atenciones que realiza el Iссste destaca como número uno la de pacientes con problemas de gastroenteritis, asegura la directora del recinto de salud. **Pág. 05**

POR FALTA DE RECURSOS

En riesgo, sector agropecuario

Debido a la propuesta de reducción de 30 millones de pesos al presupuesto para 2020, muchos productores se irán a cartera vencida, asegura el presidente de la Confederación Nacional Campesina en Mazatlán. **Pág. 06**

GRAVES ANOMALÍAS

Necesario, cambio de Contralor Interno

Asegura Síndico Procuradora que mientras siga en el cargo habrá un muro de contención que impide el seguimiento de las denuncias contra exfuncionarios y servidores públicos. **Pág. 08**

SE 'DISPARAN' CUOTAS DE RIESGOS DE TRABAJO

'Pega' a constructores accidentes en obras

MARIMAR TOLEDO

El presidente de la CMIC zona sur aseguró que al obrero le falta conciencia en su seguridad

Los fallecimientos que se han presentado en los últimos días en el ramo de la construcción no sólo prenden los focos rojos en el tema de la seguridad para los empleados, sino también alerta a las empresas sobre el incremento que estos percances generan en las cuotas de riesgos de trabajo.

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en la zona sur, Eleuterio Silva Trujillo, aseguró que las empresas constructoras cuentan con el equipo necesario para realizar las obras, pero no usarlo es falta de conciencia de los trabajadores,

"Nosotros, cuando andamos

haciendo obra donde se tiene que demoler, les pedimos que usen equipo para los ojos y pies, pero al trabajador le falta mucha conciencia, y no es porque los queramos ver bien ajuarados, sino que es por necesidad, nosotros les compramos el equipo de seguridad, pero no lo usan o lo hacen sólo cuando estamos presentes", dijo.

Señaló que por mínimo que sean los accidentes de trabajo en la industria de la construcción, se les disparan cuotas de riesgo al

porcentaje máximo, que es de 7.85, lo que les afecta al momento de hacer sus declaraciones ante el IMSS, ya que es responsabilidad del patrón asumir las consecuencias de los riesgos, que se clasifican de acuerdo a diversos tipos de actividades y ramas industriales.

Según cifras del IMSS, más de 550 mil accidentes de trabajo ocurren actualmente en el país de forma anual y cada uno de ellos tiene un costo promedio de 200 mil pesos. **Pág. 03**



Aprenden a surfear

Entre las diversas actividades que los turistas pueden realizar estas vacaciones de invierno en Mazatlán está el surf. En Playa Brujas, chicos y grandes conocen los movimientos que necesitan dominar para poder "domar" las olas.

ROLANDO SALAZAR/EL SOL DE MAZATLÁN